## La bonita declaración de amor incondicional de Kilian Jornet

El corredor de montaña regresa a la Sierre-Zinal en busca de su décima victoria en la prestigiosa prueba en los Alpes, el lugar donde se consolidó como atleta total



Kilian Jornet, durante su última participación y victoria en Zegama

Kilian Jornet vivió una de las etapas más importantes de su vida en los Alpes, y este sábado encara una prueba muy especial en su regreso a la Sierre-Zinal, donde buscará su décimo entorchado. El corredor de montaña catalán, afincado en Noruega desde que en 2016 abandonó el bullicio de Chamonix, en Francia, ha mostrado su satisfacción de poder volver a las pendientes alpinas que le convirtieron en leyenda viva del deporte. Tanto es así que antes de la carrera decidió mandar un mensaje de amor incondicional hacia las majestuosas cordilleras de su pasado:

"Aunque me mudé lejos de los Alpes en 2016, siguen siendo un lugar muy especial para correr, escalar, esquiar o jugar. Me encanta la profunda historia y cultura que rodea a los deportes de montaña en estos valles, y la sensación de observar las cumbres nevadas de 4.000 metros en pleno verano es incomparable. Estoy feliz de estar de regreso para competir en Sierre-Zinal, y con muchas ganas de lo que está por venir", escribía el portento del trail running.

Jornet ganó por primera vez la Sierre-Zinal **en 2009**, con un tiempo de 2h35m30s. Diez años más tarde, en 2019, firmó el récord de la carrera con un tiempo de 2h25m35s. En 2021, se convirtió en el deportista que más veces había ganado la prestigiosa prueba tras encadenar cinco victorias consecutivas.

## "La sensación de observar las cumbres nevadas de 4.000 metros en pleno verano es incomparable"

La prueba, que data de 1974, se disputa en el cantón suizo de Valais cada mes de agosto. Popularmente, es conocida como **la carrera de los cinco 4.000**, ya que desde su recorrido puede disfrutarse de cinco picos preciosos como el Weisshorn (4.506 metros), el Zinalrothorn (4.221 metros), el Obergabelhorn (4.073 metros), el Matterhorn (4.4478 metros) y el Dent Blanche (4.357 metros).